
 
 

 

みなさんこんにちは。 

今日はちょっといいお話がありましたので、お知らせします。 

秋田県の「里親支援の輪」、確実に広がっています(^_-)-☆ 

本日２０日、第一回秋田県里親支援施設連絡協議会（仮） 

～中央地区～開催致しました。場所はもちろん乳児院です。 

参加者は、聖園天使園（冨樫さん、加賀谷さん）、感恩講（中 

田さん、御船さん）、乳児院（看護師長、養育二係長、京極） 

とそうそうたるメンバーが集まりました。里親制度の普及啓 

発と里親研修・サロンについて、お互い連携していくことで 

合意致しました。乳児院だけでは達成できないことも、児童 

養護施設の方々と連携していくことで目標に一歩近づくこと 

ができそうです(*^^*)今後も中央地区では定期的に集まり、 

情報交換や勉強会など行っていく予定でおります。 

また、陽清学園や県南愛児園の里親支援機関とも引き続き 

連携していく予定でおります(‘ω’)ノ 

協議会終了後、養護施設の先生が乳児院の中を見たことが 



ない…という事実を知り、自慢の乳児院を見学してもらい 

ました(*^^)v 

感想をお聞きすると、「可愛い子どもたちだけでなく、乳児院 

職員の暖かさ、雰囲気の良さに癒された！刺激を受けたので、 

これから私たちの方も頑張っていきます。」というようなお言 

葉を頂戴いたしました。 

この協議会が、ただの意見交換の場だけでなく、刺激を受け 

たり、新たな気付きが図られるようになればいいなと思って 

います。 

 

花の名前は分からないけど、乳児院の院庭にきれいな花が咲 

きました。同学年の上司が、お昼に「花をきれいだと思える 

年になってきたんだな」という話を聞いてニヤニヤ(^_-)-☆ 

自分も今朝、全く同じことを思っていました(笑)       

 

里親支援専門相談員 京極 


